



## Municipalidad de Quillota, colegio CEIA y fundación Banamor sellan alianza para fomentar la solidaridad

Este lunes se firmó un convenio entre la Municipalidad de Quillota, el Colegio CEIA y la Fundación Banamor, con el objetivo de fortalecer la solidaridad y apoyar a quienes más lo necesitan a través del aprendizaje y el voluntariado.

La alianza permitirá que estudiantes de las especialidades de alimentación colectiva y atención de adultos mayores puedan realizar prácticas profesionales y participar en acciones solidarias, integrándose a la red de apoyo de Banamor.

El alcalde de Quillota, Dr. Luis Mella, valoró esta alianza como una oportunidad de construir bienestar con sentido social:

“Este convenio es muy importante porque forma parte de nuestro proyecto de ciudad solidaria. Permi-

tirá que los alumnos hagan voluntariados, reciban apoyo social y se sumen a una red de amor y ayuda mutua. Cuanta más gente participe en acciones solidarias, mejor comuna seremos”.

Desde Banamor, su encargada de vinculación, Ángela Valencia, destacó el trabajo conjunto desarrollado durante seis meses:

“Este convenio permitirá que los estudiantes reciban ayuda desde nuestra red de alimentos y puedan integrarse a nuestra residencia en sus prácticas”.

Por su parte, el director subrogante del CEIA, Antonio Vergara, subrayó el impacto positivo que tendrá este acuerdo en la formación integral de los estudiantes:

“Esto nos permitirá fortalecer la educación técnica con experiencias reales de



servicio y colaboración, especialmente en las áreas de alimentación y cuidado de adultos mayores”.

La actividad culminó con la presentación del grupo folclórico de adultos mayores

“Alma Joven”, reafirmando el compromiso municipal con una comunidad más inclusiva y solidaria.

